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     Matthew: NITES & FITES
     Samstag nachmittag, und die erste ausgabe ist geschafft. Weiter geht's
     mit ConFact in Garching.

     Andreas Gruber:
     Ich bin erst seit 1. Jänner 2022 Perry-Rhodan-Fan, als ich mit den
     Silberbänden begonnen habe.
     Es ist mein erster Perry-Con außerhalb von Wien.
     Und ich bin total begeistert, wie toll die Stimmung hier ist.
     So viele Fans.
     So viele Autoren und Autorinnen.
     So viele Gimmick-Stände, bei denen ich Zeugs einkaufen kann.
     Die Vorträge sind so interessant.
     Ich freue mich schon auf 2025, wenn der nächste Perry-Con in
     Garching stattfindet. Dann werde ich wieder mit meinem Metal-
     Mobil von Wien nach Garching düsen, ein Perry-Hörspiel im
     Autoradio, und drei Tage am Festival herumstreunen.
     Bis dahin habe ich bestimmt schon den M-87-Zyklus im Silberband
     beendet und kann dann schon ein bisschen besser mitreden, hoho ...
     Liebe Grüße an alle,
     Andreas

     BiFi:
     ConFact ist beim GarchingCon ... Da hätte ich nicht mit gerechnet.
     Freut mich aber. Und in die Tasten muss ich natürlich auch noch hauen.
     Gestern waren wir etwas spät dran. Zum ersten Mal habe ich den Beginn
     des Cons verpasst. Nachdem viele alte Bekannte begrüßt waren, habe
     ich mich auch noch bei der Latenight mit Leo Lukas und Olaf Brill gut
     amüsiert. Bisher war ich heute zumindest im Programmpunkt mit Andreas
     Gruber, der von Roman Schleifer interviewt wurde. Sehr unterhaltsam.
     Andreas ist seit einigen Jahren als Krimi-Autor sehr bekannt und nur
     noch selten bei Cons anzutreffen. Heute hat er u.a. über seine späte
     Leidenschaft für Perry Rhodan gesprochen. Er ist mit den Silberbänden
     eingestiegen.

     ======================================================================
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     Andy Jesse:
     Es war ein Fest der Fans und Autoren bei allerbestem Wetter und eine
     Veranstaltung, die besser nicht organisiert hätte werden können.
     Die Autoren waren allesamt bei bester Stimmung und gesellten sich
     munter unters Volk. Die Panels wurden von allen Beteiligten mit viel
     Herzblut vorbereitet und durchgeführt. Man merkt manchen die fehlende
     Professionalität an, dennoch sind wir eben nur Fans und keine Profis.
     Die Panels waren zwar alle gut bis hervorragend besucht, dennoch fand
     man immer sein Plätzchen. Meine Tochter und ich möchten uns bei allen
     Verantwortlichen für diese wundervolle Zeit und das riesige Engagement
     mit Nachdruck bedanken und werden zum nächsten GarchingCon garantiert
     wieder mit an Bord sein, so Gott will. Liebe Grüße aus dem Südspessart
     PS: wirsindrfe und danke für die Möglichkeit, Teil der Veranstaltung
     geworden zu sein!!

     Matthew:
     Ich möchte mich ganz herzlich bei den organisatoren bedanken, insbe-
     sondere bei Jürgen, dass es so gut mit dem tisch für ConFact geklappt
     hat, obwohl ich mich erst vor zwei wochen beim Con gemeldet hatte.
     Auch konnte noch ein tisch für samstag organisiert werden.
     Vielen Dank!!!

     Liz:
     Ein toller Con, mein erster in Garching. Habt ihr gut gemacht und wird
     hoffentlich nun schneller wieder als nach 5 Jahren stattfinden. Den
     ausführlichen Conbericht wird es in den nächsten Tagen auf http://
     lizliestperryundatlan.dreamwidth.org geben.

     Dieter Schmidt:
     Sonntag, 14.04 Uhr, strahlende Sonne, fast wolkenfreier Himmel, warme,
     turbulenzarme Luft - auf den Gesichtern der Conbesucher strahlt es
     ebenfalls, aus Freude am und über den Con. Nur zuweilen huscht ein
     trübsinniger Schleier über die Antlitze der Leute, die im Aufbruch
     begriffen sind oder gerade abreisen - die ersten Anzeichen des Con-
     Blues ...

     Michael Wangenheim:
     Sonntag 14.10 Uhr: Schön, wieder auf dem GarchingCon zu sein (nach 5
     Jahren Pause). Leider ist er heute schon bald vorbei!

     BiFi:
     Sonntage sind bei Cons immer blöd. Bücher und Sonstiges werden weg-
     gepackt, Leute verabschieden sich von morgens bis zum Con-Ende ...
     Und eigentlich will man doch noch mit so vielen Autoren und Besuchern
     reden. Die Zeit ist einfach immer zu kurz. Selbst wenn man, so wie ich
     dieses Mal, fast keine Programmpunkte besucht hat. Heute war es nur ei-
     ner. Die Vorstellung von "Der kleine Perry", ein neuer Comic. Der
     kleine Junge Perry trifft das Mädchen Thora. Und Gucky ist sozusagen
     sein Haustier. Schöne neue Geschichte, die ich mir kaufen werde. Leider
     gab es beim Con noch keine Druckexemplare zu kaufen. Das wäre perfekt
     gewesen.
     Jetzt mich noch schnell im GarchingCon-Gästebuch eintragen, ConFact
     schreiben und noch diverse Verabschiedungen. Die Bücherrettung vom SFCD
     packt auch schon zusammen und der Con ist gleich Geschichte. Heute A-
     bend treffen wir uns noch in München mit den Phantasten und Udo Klotz
     zum Stammtisch. Mal schauen, wer alles so spntan Zeit dafür hat. Eini-
     ge sind ja noch beim EuroCon in Schweden.
     Macht's gut und danke für den Fisch!

                                    ND


